



上小だより

学校教育目標 「創造性に富み、人間性豊かで心身ともにたくましい児童の育成」

目指す児童像 ～やさしく かしく たくましく～

令和7年4月25日 文責 諫早市立上諫早小学校長 下柳貴美子



ぴかぴかランドセル きらきら笑顔☺

新年度が始まって早くも1か月が過ぎようとしています。やっと学校全体が軌道にのった感じがしています。安全のために、できる限り上級生が下級生をサポートしながら登下校をしている姿はとても微笑ましく感じます。

1年生のランドセルのように、どの学年も期待に胸を膨らませて始まった新しい1年を自らの手でよりよくしようと落ち着いて学習に取り組んでいます。年度始めの程よい緊張感や期待感を達成感や成就感に変えていってあげたいと思います。

地区児童会

4月24日(木)、目代地区と本明地区に分かれて地区児童会を行いました。主な活動は集団登下校や地区の情報交換ですが、5・6年生のリーダーシップが発揮され、1年生も含めてしっかりと話し合いができました。目代・本明地区とともに、右に示すように安全を優先させること、気持ちの良い挨拶を行うことについて意見が出されました。保護者の皆様、地域の皆様、引き続き見守りをお願いいたします。

【これまで集団登下校の反省】

- ・ 下校の時、列がくずれていた
- ・ 白線からはみ出した
- ・ 坂を走った

【1学期の集団登下校のめあて】

- ・ 自分からあいさつをする
- ・ 列が離れたときは待って並びなおす
- ・ 遊びながら帰らない
- ・ 1年生を一人にさせない

今年のスローガン「わたしとみんなのウェルビーイング～みんながいいかんじ～」にピッタリな出来事をたくさんの人に伝えたい！



朝から小雨が降ったり、やんだりしていた日の出来事です。始業前に運動場でいつも元気よく遊んでいる5年生が「運動場で遊んでいいですか？」と尋ねてきました。雨もやんではいりましたが、「運動場が荒れてしまうので今日は遊べない」と伝えると、残念そうな表情で教室の方に戻って行きました。しかし、その後です。他の学年の教室に向き、運動場が使えないことをわざわざ伝えに行ってくれていました。自分たちだけでなく、みんなに知らせようとするその気持ちに嬉しくなると同時に頼もしい5年生の姿を感じました。

これぞまさしく、**みんながいいかんじ！**

1年生を迎える会・歓迎遠足

4月25日(金)1年生の歓迎行事としては最後となる「1年生を迎える会」を行いました。3月から各学年それぞれが1年生のためにと準備をしてきました。1年生もとても喜んでくれたので、みんなやってよかったと苦労も吹き飛んだようでした。会を終えた後は、楽しみにしていた遠足に出かけました。今年は好天に恵まれ、諫早公園までの道のりも楽しさからか疲れを口にすることなく歩き続け、あっという間に到着したような感じでした。現地でも時間いっぱい遊び、良い思い出ができました。



遠足出発前の1年生を迎える会



気持ちの良い青空でした



みんなで食べるお弁当は最高!

5月の予定

- 2日(金) 全学年内科検診
- 19日(月) 養護教諭実習～6/6まで
- 20日(火) 運動会予行練習
- 23日(金) 運動会会場設営
- 25日(日) 運動会
- 26日(月) 振替休業
- 27日(火) 運動会予備日
- 30日(金) 4～6年 プール掃除



いよいよ、子どもたちが楽しみにしている運動会に向けて運動会練習が始動しました。今年も赤組、白組に分かれて競い合います。赤、白の組の中でも2班ずつに分かれ、昨日は顔合わせを班ごとに行い、6年生を中心に結束を強めました。

赤・白のチーム分けは、今年一年間のあらゆる縦割り活動の基本となります。

さて、運動会の実施に伴い、次のことに御留意ください。

25日(日)が晴天のとき

- ・25日(日)に運動会実施
- ・26日(月)は振替休業
- ・27日(火)は平常授業

給食あり

1・2・3年 14:30 下校
4・5・6年 15:30 下校

25日(日)が荒天のとき

- ・27日(火)に運動会延期
 - ・26日(月)は平常授業
- 給食中止のため**要弁当**
1・2年 14:30 下校
3・4・5・6年 15:30 下校
- ・27日(火)は運動会
- 給食あり**
全学年 13:30 下校



赤白班別顔合わせのようす

変則的になりますが、御理解・御協力願います。